## Misión Permanente de Nicaragua Organización de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales Ginebra

MPNG/NV/CM/243/11/2015

La Misión Permanente de la República de Nicaragua ante las Naciones Unidas y otros organismos internacionales en Ginebra presenta sus muestras de consideración y estima a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH) con sede en Ginebra, Suiza, en ocasión de remitir la Nota Verbal MRE/DM-DGOCI/085/11/16 que dirige el Compañero Samuel Santos López, Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Nicaragua, al Señor Zeid Ra'ad al Hussein, Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos; por medio de la cual se envían respuestas del Estado de Nicaragua al cuestionario "El disfrute en pie de igualdad por todas las niñas del derecho a la Educación" enviado por la OACNUDH el pasado 11 de octubre de 2016 a nuestras autoridades.

Al respecto, esta Misión Permanente solicita de su amable apoyo para entregar las respuestas al cuestionario, realizadas por el Ministerio de Educación de Nicaragua, a su más alto destinatario.

La Misión Permanente de Nicaragua ante las Naciones Unidas y otros organismos Internacionales reitera las muestras de su más alta consideración y estima a la Oficina del Alto Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH).

Ginebra, 08 de noviembre de 2016

Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH) Ginebra